

## Propam Polresta Tangerang Gelar Cek Urine dan Operasi Gaktiblin

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.GOBLOG.CO.ID](http://TANGERANG.GOBLOG.CO.ID)

Feb 10, 2022 - 04:36



TANGERANG - Propam Polresta Tangerang Polda Banten menggelar kegiatan Penegakkan Ketertiban dan Kedisiplinan (Gaktiblin) anggota polsek jajaran, Rabu (9/2/2022). Kegiatan yang dipimpin Kasie Propam AKP Bambang Sutrisno itu dilaksanakan di Polsek Cikupa dan Polsek Panongan.

Kapolresta Tangerang Kombes Pol Zain Dwi Nugroho menjelaskan, kegiatan operasi Gaktiblin dirangkaikan dengan pelaksanaan tes urine. Sehingga, tujuan pelaksanaan kegiatan itu bukan hanya memastikan anggota tertib dan disiplin.

"Tujuan lainnya adalah mencegah penyalahgunaan narkoba khususnya yang dilakukan oleh anggota," kata Zain.

Zain menerangkan, pelaksanaan Gaktiblin di Polsek Cikupa, Propam mendapati temuan adanya anggota yang sikap tampang tidak rapi. Selain itu, ada temuan anggota dengan kartu tanda anggota dengan pangkat yang tidak sesuai dengan pangkat yang baru.

"Selanjutnya kepada anggota yang melakukan pelanggaran diberikan pembinaan dan tindakan disiplin berupa teguran dan push up," tutur Zain.

Hal yang sama dilakukan Propam Polresta Tangerang saat melaksanakan kegiatan Gaktiblin di Polsek Panongan. Ditemukan anggota dengan sikap tampang yang tidak rapi. Seperti halnya di Polsek Cikupa, juga dilakukan pembinaan, teguran, dan tindakan disiplin.

Selain itu, Propam Polresta Tangerang juga melakukan tes urine terhadap 2 anggota Polsek Panongan. Hasil dari tes urine menyatakan bahwa anggota tersebut negatif dari pengaruh narkoba.

Zain menyampaikan, kegiatan Gaktiblin akan terus dilakukan baik di lingkungan polres ataupun di polsek-polsek jajaran. Tujuan dari pelaksanaan Gaktiblin, kata Zain, adalah memastikan anggota untuk disiplin dari aspek kerapian, waktu kerja, dan juga pelaksanaan tugas.

"Harapannya, anggota dapat tertib dan disiplin serta terhindar dari perbuatan yang menyimpang atau yang melanggar hukum," pungkasnya.

(HMS/Sopiyan)